
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 499/2022

Requer informações acerca 
da possibilidade de troca de 
lâmpadas queimadas junto à 
iluminação pública da ciclovia 
do Corredor Metropolitano.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que a iluminação pública do 
Corredor Metropolitano que ilumina a ciclovia apresenta muitas 
lâmpadas queimadas, deixando o local escuro, trazendo 
insegurança a quem utiliza o local para andar de bicicleta, bem 
como para quem utiliza o passeio público para caminhadas;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, 
da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, 
combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, 
seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1º) o Setor competente da Prefeitura para troca 
de lâmpadas em espaços públicos tem ciência da necessidade 
de proceder a troca dessas lâmpadas?

2º) Qual o prazo para realização deste serviço?

3º) Caso a Prefeitura não tenha como proceder 
com imediatamente a troca das lâmpadas no referido local, 
informar as razões que levam a este impedimento;

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de junho de 2022.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
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